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Acta No. 001/08 de la Reunión Ordinaria del lunes 1 de
febrero de 2008

El viernes lero de febrero de 2008, a las 11:00 de la mañana, se efectuó en

el local de la Escuela Nacional de la Judicatura la primera reunión ordinaria de

su Consejo Directivo, del año 2008. En dicha reunión, estuvieron presentes el

Magistrado Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge A. Subero Isa,

Presidente del Consejo Directivo, la Magistrada Jueza de la Suprema Corte de

Justicia, Dra. Enilda Reyes Pérez, Miembro, el Dr. Juan Manuel Pellerano

Gómez, Miembro, el Lie. José Pérez Volquez, Miembro; el Juez Presidente de la

Corte de Trabajo del Distrito Nacional, Magistrado Erick José Hernández-Machado

Miembro y el Magistrado William R. Encamación Mejía, Juez de la Sala Civil del

Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes de la Provincia de Santo Domingo,

Miembro, no asistieron, presentaron excusas por causas de enfermedad.

La reunión fue presidida por el Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa, en su

calidad de Presidente del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la

Judicatura. El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry

Molina Peña, participó en su condición de Secretario del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar

durante la reunión, fue la siguiente:

1. Juramentación del nuevo Presidente del Colegio de Abogados como miembro
del Conséjo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura.
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2. Lectura y aprobación del acta No.008/07 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 12 de noviembre de 2007.

3. Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura.
> Presentación actividades del período octubre-diciembre 2007, por

proyecto.

4. Informe Financiero:

a) Informe de compromisos o control presupuestario octubre,
noviembre, diciembre 2007
b) Estados Financieros preliminares al 31 de diciembre 2007 (RD$).
c) Ejecución ONAPRES preliminar octubre, noviembre, diciembre 2007
(RD$).

5. Asuntos varios:
• Informe sobre salida del Programa de Aspirantes grupo 2-2007, de

tres alumnos por plagio.
• Informe cronológico sobre salida del Programa de Aspirantes grupo1-

2007 del Lie. José Reyes Dominici Mat. 06-00109-05
• Informe cronológico sobre el Aspirante Leonardo Abreu
• Descargo Informe ONAPRES auditados agosto, septiembre, octubre

2007.
• Presentación de los viajes de divulgación de los viajes de Difusión del

Programa de Formación Continua

1) Juramentación del Nuevo Presidente del Colegio de Abogados, el Dr. José
Pérez Volquez, como Miembro del Consejo Directivo de la Escuela Nacional
de la Judicatura,

Nota: El Magistrado Subero pide una nota de prensa divulgando la recomposición
del Consejo Directivo de la ENJ, por el nuevo Presidente del Colegio de Abogados.
2) Lectura y aprobación del acta No. 008/07 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 12 de noviembre de 2007.-

Se leyó, aprobó y firmó el Acta No.008/07 de la Reunión Ordinaria del Consejo

Directivo celebrada el lunes de noviembre de 2007, sobje las actividades

desarrolladas en el período septiembre-noviembre de 2007. 44c-"
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3) Los puntos 3 y 4 se dejan para ser conocidos en la próxima reunión del

Consejo Directivo, por causas de tiempo en la agenda del Presidente del

Consejo y se pasa a conocer los puntos varios, considerados prioritarios.

5. Asuntos varios:
1. Informe sobre salida del Programa de Aspirantes grupo 2-2007, de

tres alumnos por plagio.
a. La Lie. Nora Rubirosa, Gerente de Formación y Capacitación de

la ENJ y la Magistrada Arelis Ricourt, Coordinadora del Área de
Estudios de Derecho Civil del Programa de formación de
Aspirantes, presentaron un informe de los hechos ocurridos con
los Aspirantes José Severino De Jesús, Mirta Leonor Zorrilla, y
Gabriela Aquino. El Dr. José Pérez Volquez, pide la palabra
para decir que los Aspirantes lo visitaron en su oficina, para
que conociera su caso como Miembro del Consejo Directivo, en
su opinión la acción no es Plagio y la sanción impuesta es
exagerada para la acción. Luego de exposición de
consideraciones sobre los planteamientos realizados por el Dr.
Pérez Volquez, a solicitud del Magistrado Subero, se acuerda
que se envié una carpeta a todos los miembros del Consejo
Directivo, que contenga los tres trabajos de los aspirantes
expulsados, así como 3 trabajos de otros aspirantes, para poder
hacer una comparación de la falta cometida y llegar a una
decisión final. Cada miembro del Consejo dará su opinión y se
conocerá el caso en el próximo Consejo Directivo.

2. Informe cronológico sobre salida del Programa de Aspirantes grupo1-
2007 del Lie. José Reyes Dominici, Mat. 06-00109-05

a. Se informa la salida del programa de Formación de Aspirantes
de José Reyes Dominici por haber reprobado la asignatura
Derecho Inmobiliario, luego de haber sido agotados todos los
procesos de revisión. Observa el magistrado Subero que es
probable que ese candidato no haya cursado la materia derecho
inmobiliario.

3. Informe cronológico sobre el Aspirante Leonardo Abreu.
a. Caso de Leonardo Abreu, termina con un promedio de 70

puntos, le corresponde examen extraordinario, luego del cual
tuvo una nota por debajo de los 70. Se está en proceso de
revisión, pero lo más seguro es que no podrá llegar a la nota
mínima para aprobar la asignatura que es 80/100.

4. Informe de los viajes de divulgación que hará el Director de la ENJ,
durante los meses de febrero y marzo del corriente año a los fines de
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presentar el Programa de Formación Continua 2008, a todos los
jueces y defensores públicos del país.

El Presidente del Consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso

término a la reunión a las 12:30 p.m., quedando indicada la agenda de la próxima

reunión a celebrarse el lunes (24) de marzo de 2008, y estaría conformada por los

siguientes puntos:
1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior;

2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última reunión realizada;

3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; y

4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día.
Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha reunión,

fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el lunes 24

de marzo de 2008, durante el desarrollo de la reunión ordinaria del Consejo

Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo arriba indicados presentes

de acuerdo con su contenido, quienes procedieron a aprobarla y rubricarla.

Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa
Presidente del Consejo/Directivo

r. Juan Manuel Pellerano
Miembro

Lie. Luis Henly Molina Peña
Secretario
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